
（様式第４号） 上田市環境審議会 会議概要

１ 審議会名 第８回 上田市環境審議会

２ 日 時 平成２５年１月２９日（火） 午後１時３０分から午後３時まで

３ 会 場 上田市役所本庁舎６階大会議室

４ 出 席 者 滝沢委員（会長）、山口委員（副会長）、飯島委員、飯嶋委員、近藤委員、

滝澤委員、富岡委員、内藤委員、平林委員、福澤委員、堀内委員、

、栁澤委員 計１３名

【欠席委員】内田委員、高橋委員

５ 市側出席者 鈴木市民生活部長、細川生活環境課長、芹澤丸子市民生活環境課長、

西澤真田市民生活課長、 武石市民生活課長、

生活環境課 池内課長補佐、山越係長、瀬在主事、原主事

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 報道記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２５年１月３０日

協 議 事 項 等

議事に入るまでの進行（細川生活環境課長）

１ 開 会（山口副会長）

２ あいさつ（滝沢会長）

３ あいさつ（鈴木市民生活部長）

４ 確認事項

前回会議概要の確認

（特に意見はなし）

５ 協議事項

環境基本計画中間見直し答申案について

（１）ご意見に対する検討結果について

【事務局から説明】 資料１

【質疑応答】

（委員） 最初の目次の部分だが、直っていない箇所があるので再度確認をしてもらいたい。

（事務局） 再度確認して修正します。

（２）指標項目の検討結果について

【事務局から説明】 資料２

【質疑応答】

（委員） ①基本目標Ⅰ「安全で健康に暮らせるまち」という表現だが、健康はともかく安全とい

う言葉は必要なのか、疑問に思う。

②公共交通機関の利用者数について、目標が現状維持だが、少し上方修正できないか。

（事務局） ①基本目標などの表現は、今回は見直しの対象としていないので、参考にはさせていた

だくが変更はしないということで了承願いたい。

②公共交通機関は現状維持も難しいのが実情。実現不可能な目標を掲げるのは計画の意

味がないので現状維持とした。



（３）検討結果に基づく変更点について

【事務局から説明】 資料３

【質疑応答】

（委員） 里山整備ボランティアは市の主催でやっているものの回数なのか。

（事務局） （担当課に確認）

自治会主催で行っている。目標も、自治会の活動なので上下するが平均の回数を目標に

している。

（委員） 図表について、いくつか修正すべきものがあるので修正してもらいたい。

（事務局） 修正します。

（委員） ｐ51の麻蒔リンゴ園とは何か。
（事務局） 豊殿地区の麻蒔地籍にあるリンゴ園のことです。説明を加える等検討します。

（委員） ｐ15の表現について、「特別指定希少野生動植物」という表現で問題ないか。
（事務局） 用語として使われている表現で、問題ない。

以上で協議は終了。

答申について、最終案を会長・副会長が確認した後、答申を2月6日（水）午前11時30分から行う
ことで承認を得た。

最終の審議会ということで委員から感想等を発表。会長・副会長が最後に感想を発表した。

７ 閉会（細川生活環境課長）

（終了 午後３時）

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


